

---

## **Christus: Verwirklicht die göttliche Ordnung**

---

Mit erbarmender Liebe blicke ich, euer CHRISTUS und Erlöser in eure Herzen. Mit Freude nehme ich euren guten Willen wahr, GOTT zu dienen mit bestem Verständnis. Nun, in meinem Buch: „Der Heilsweg der Liebe“ habe ich euch den Willen GOTTES kundgetan im Bereich eurer Möglichkeiten.

Ja, die göttlichen Gebote sollen erkannt und einbezogen werden in euer Leben. Genauso wichtig ist es, die in eurer Seele veranlagten sieben göttlichen Kräfte Stufe um Stufe zu befreien.

Für euch moderne Menschen gilt es, die Stufe der göttlichen Ordnung so intensiv wie möglich in eine Lebensführung einzubeziehen. Erst wenn das göttliche Ordnungsprinzip gut erfasst und verwirklicht ist, kann zur nächsten Stufe, dem Prinzip des göttlichen Willens weitergeschritten werden.

Liebe Menschen! Das Prinzip der göttlichen Ordnung sieht vor, dass ihr eure Gedanken objektiv erfasst und anerkennt, dass sie schöpferische Kraft enthalten. Ja, jeder von euch in Willensfreiheit erzeugter Gedanke trägt die Kraft zur Gestaltung und Verwirklichung in sich. Sobald euer Gedankenwesen, welches eine lichte oder dunkle Astralhülle aufweist, gebildet ist, entsteht das entsprechende Gefühl und die Willenskraft der Verwirklichung. Dieses, euer schöpferisches Gedankenwesen ist und bleibt mit euch verbunden durch eine geistige, feine Nabelschnur.

Euer Gedankenkind strebt sogleich nach seiner Geburt von euch hinweg, um mit gleichartigen Schöpfungen sich zu verbinden. All dieses geschieht so überaus schnell, dass ihr es in der ganzen Dramatik kaum wahrnehmt. Der gute, lichte Gedanke strebt zu lichten Wesen, der dunkle, schlechte Gedanke wird von negativen Kräften – sie verstärkend – aufgesogen.

Es ist so wichtig, dass ihr euch dem Schöpfungsprozess eurer Gedankenwesen, deren Ich-Kraft ihr selber seid, immer bewusst werdet. Denn alles, was sich auf dem Lebensraum Erde und in erdnahen Bereichen ereignet, ist aus menschlichen guten und schlechten Gedanken – welche immer schöpferisch sind – entstanden.

Ich weiß, liebe Menschen, dass euch im Tagesverlauf diese schöpferische Tatsache durch den luziferischen Schleier des Unbewussten verdeckt wird. Umso wichtiger – und der einzige Ausweg aus der Automatik des Gedankenbildens – ist es, dass ihr eure Gedankenwesen intensiv kontrollieren lernt.

Auch, wenn euer Tagesprogramm sehr umfangreich ist, macht es euch zur guten Gewohnheit, innezuhalten – sobald ihr in Hektik oder Stresssituationen geratet. Geht in die Stille eures Herzens – gönnt euch eine kleine Pause. Überprüft, welche Gedanken ihr produziert habt oder welche euch fast zwingend aufgedrängt wurden. Wenn ihr euch erschöpft fühlt, so ist dieses zumeist die Ursache von Schwächung durch schlechte, egoistische, aggressive Gedanken.

Wenn ihr so etwas feststellt, so verbindet euch sogleich mit mir, denn ich habe von GOTT die Gnade empfangen, schlechte Gedankenwesen, deren Bildung vom Menschen bereut wurden, an mich zu ziehen und sie am Weiterwirken zu hindern. Diese, meine gnadenvolle Fähigkeit sollt ihr nützen!

Ein von mir unschädlich gemachtes Gedankenwesen ist für euch zugleich die Befreiung von unerwünschten Wirkungen.

Zumeist kommt es vor, dass ihr in der Hektik des modernen Lebens vergesst, die von euch ausgesandten Gedanken zu kontrollieren. Spätestens am Abend vor dem Nachtschlaf sollt ihr den gesamten Tagesverlauf einer intensiven Überprüfung unterziehen. Seid ehrlich und achtsam. Alles, was gut war, darüber freut euch, denn ihr habt den göttlichen Auftrag erfüllt. Das, was schlecht war – aber auch Fehlverhalten wie Lügen, Ausreden, Übertreibungen, Trägheit oder unterlassene Hilfe, bereut von ganzem Herzen. Eure Reue ist eine Kraft des Lichtes und bewirkt, dass ihr gute Vorsätze – alles Gedankenwesen – produziert, die ihr allerdings gewissenhaft erfüllen sollt. GOTT, euer treusorgender VATER, ist voll Erbarmen und anerkennt euer schwieriges Bemühen, eure Gedanken zu analysieren, zu kontrollieren und – bei schlechten Programmen, zu erlösen – also umzubilden.

Liebe Menschen! Gerade die Gedankenkontrolle, welche in ein bewusstes, gutes Gedankenproduzieren übergehen sollte, ist absolut notwendig. Nicht nur, dass euer Lebensrhythmus allmählich sich zum

Besseren wandelt. Mit bewusst geschaffenen, guten Gedankenwesen verändert ihr eure Umgebung. Wenn eure guten Gedanken zur Lichtkraft werden, vollbringt ihr eure Aufgabe, eurem Lebensraum Fürsorge zu spenden.

Anfangs wird es immer wieder vorkommen, dass ihr im Trubel eurer lauten Lebenswelt auf die Gedankenkontrolle vergesst und zuviel an automatischen, in euch gespeicherten Gedankenprogrammen zulasset.

Ja, nehmt meine treue, euch immer gerne gespendete Hilfe beim Stoppen schlechter, unwürdiger Gedanken an! Bleibet bei eurem Bemühen, immer mehr Herr oder Herrin über eure so schnell gebildeten Gedankenwesen zu werden.

Das Gute plagt euch ja nicht. Jedoch die Beschämung über eure automatischen, schlechten Gedanken soll euch Lehrmeister sein und so werdet ihr mit der nötigen Beharrlichkeit es schaffen, eine Reduktion der negativen Belastungen zu erzielen.

Ja, die Gedankenkontrolle ist mühsam. Sie muss jedoch vertrauensvoll geübt werden. Seid nicht zu selbstzufrieden. Bleibet wachsam. Freut euch über jeden Tag, an welchem ihr in Bezug auf Gedankenbildung siegreich wart.

Liebe Menschen – auf dem Heilsweg der Liebe – welcher eine intensive Reinigung eurer Seele bedingt, kommt ihr nur gut voran, wenn ihr im Verwirklichen des göttlichen Ordnungsprinzips Fortschritte macht.

Wenn jedoch eure Gedankenwesen und Gedankenprogramme lichter, liebevoller und mitfühlender werden, so habt ihr wertvolle Grundlagen getätigt, um auf dem spirituellen Weg voranzuschreiten.

Bei allem Bemühen, bei euren Erfolgen und so mancher Niederlage, denkt daran, dass ihr auf dem notwendigen Reinigungsweg eurer Seele niemals allein gelassen werdet.

Ich, euer Heiland, Mutter MARIA, hilfreiche Engel sind mit euch verbunden. Die herrliche Liebe des göttlichen VATERS und Sein Erbarmen, Seine Fürsorge, stärken und fördern euch unentwegt.

Alle euch dienenden Engel – auch wir Erlöser – haben vor langer Zeit auch das göttliche Ordnungsprinzip erschlossen, um weitere göttliche Kräfte zu empfangen.

Denkt auch daran, dass von euch nur etwas verlangt wird, wozu eure Kräfte reichen. Niemals überfordern euch euer liebender VATER und Seine lichten Diener.

Ich bitte euch herzlich, liebe Menschen, dass ihr den Ernst meiner Belehrung erkennt, aber auch die Liebe, welche es für euch ersehnt, dass ihr die Hürde der Gedankenkontrolle meistert.

Empfanget nun, ihr lieben Menschen, meinen Segen und heilende Kraft für eure GOTT zugewandten Seelen.

Euer ältester Bruder und Heiland

**Christus**